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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der sicheren Überzeugung, dass auch Sie verehrter Herr Oberbürgermeister mit mir darin 
übereinstimmen, dass den Stadträten bei Ihrer Entscheidungsfindung aktuelle Informationen 
und Kartenmaterial zur Verfügung gestellt werden sollten, wurden bei der Veranschaulichung 
der seitens der Verwaltung geplanten Änderung der Schuleinzugsbereiche offenbar 
veraltetes Kartenmaterial verwendet. 
 
In den Karten die der nunmehr beschlossenen Drucksache zur Änderung der 
Schuleinzugsbereiche beigefügt wurden, waren Schulen eingezeichnet, die schon vor 
längerer Zeit abgerissen worden waren (z.B. Milchweg). 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich Sie um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Warum wurden der zur Beschlussfassung vorgelegten Drucksache zur 

Veranschaulichung derart überalterte Karten beigefügt? 
 

2. Welche Schulgebäude sind im Stadtgebiet noch vorhanden und wer ist jeweils 
Eigentümer der Gebäude? 
 

3. Wie ist der aktuelle Stand der Sanierung der einzelnen Gebäude und welche bislang 
noch nicht genutzten Schulgebäude lassen sich sofort als solche (Schulgebäude) 
nutzen? 
 

Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Oliver Wendenkampf 
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